



Branle-bas de combat à Strasbourg

Description

Tôt dans la matinée de jeudi, le 16 décembre, le gymnase Branly a été évacué par la police, sur ordre de la préfecture. Il abritait 80 sans-abris, des SDF, essentiellement des tchétchènes et des albanais, placés là par la mairie de Strasbourg et des associations. La plupart des migrants ont été évacués sur Bouxwiller.

Selon le collectif « Pas d'enfant à la rue -67 », une centaine d'enfants dormiraient encore actuellement dans les rues de Strasbourg.

A quoi joue l'Etat ? On fait rentrer des migrants, mais on ne s'en occupe pas! On leur assure un hébergement pour une nuit ou pour plus longtemps, mais à tout moment on les évacue et on les disperse!

Tout cela ne fait pas une politique ! Aucune vue d'ensemble! Aucun plan d'accueil, d'aide, d'insertion, de prise en charge des plus faibles, notamment des enfants.

L'Etat se donne bonne conscience en acceptant l'entrée de ces migrants en France, puis on demande à la population de s'en accommoder ! Sans compter des opérations choquantes comme celle d'une évacuation d'un gymnase, au petit matin.

Quelle hypocrisie ! Et tout cela parce que les Pouvoirs Publics ne veulent pas reconnaître que notre pays n'a ni les moyens (financiers, d'insertion, de travail,...) ni les capacités techniques pour accepter des flots continus de migrants.

Michel Rocard, alors Premier Ministre, déclarait déjà que la France n'a pas vocation à accepter toute la misère du monde.

Déplacer la population d'un endroit à l'autre,(idem pour les migrants de Paris ou de Calais), n'a jamais constitué une solution. Cacher les migrants, les disperser sur l'ensemble du territoire, c'est créer des problèmes partout, et ainsi rendre le traitement de ces problèmes de plus en plus difficile.

Accueillir des enfants pour les laisser mourir dans la rue est un acte criminel.

A quand une vraie politique migratoire assumée ?

JPP

Categorie

1. Région

date créée

décembre 2021